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Einsparungen durch Schließung von Förderschulen 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1601 - 

 

Berichterstatter/-in:  

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Die Stadt plant die Schließung von Förderschulen. 

-Welche Schulen sind betroffen? 

-Welche Einsparungen erzielt die Stadt Kassel durch die Schließungen der 

Schulen? 

 

2. Das Land Hessen hat bereits angekündigt, frei werdende Lehrerstellen nicht 

zu streichen. Wie wird die Stadt mit den durch den Schulträger bezahlten 

Verwaltungsstellen (z.B. Sekretärinnen, Hausmeister, Schulsozialarbeiter 

etc.) verfahren? 

 

3. Was ist mit den Gebäuden und Grundstücken der frei werdenden 

Förderschulen geplant? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Janz erklärt Vorsitzende Dr. van den 

Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Jutta Butterweck 

Vorsitzende  Schriftführerin 




